

em. Prof. Dr. Roland Kollmann
Technische Universität Dortmund
privat: Könzgenstr. 27
48249 DÜLMEN

Forum für Heil- und Religionspädagogik
Mittwoch 10. März 2010
KSI – Bad Honnef

Meine Sicht der Lage (bald 10 Jahre nach der Emeritierung) führt mich bei unserem heutigen Zusammentreffen dazu, auf zwei Ämter in der Religionspädagogik (Mitträger der Würzburger Symposien 1989-2000 und Alt-Vorsitzender der damaligen AKK 1990-1994) zurückzublicken und den Nachfolger/innen auf beiden Seiten für die Zukunft zwei Wünsche zu übermitteln.

Mit herzlichen Grüßen wünsche ich im Auftrag von Herrn Prof. Dr. Joachim Theis (AKRK) dem Forum eine stabile Autonomie in ihrem speziellen wissenschaftlichen Feld zwischen evangelischer und katholischer Theologie und den Integrationswissenschaften sowie insgesamt eine erfolgreiche Weiterentwicklung.

Beiden wünsche ich eine immer besser gelingende Integration ihrer wissenschaftlichen und didaktischen Ansprüche bis hin zu den praktischen Lösungsvorschlägen, wobei das Forum sicher den schwierigeren Teil der sich selbst behauptenden und zugleich „aufhebenden“ Wissenschaft zu erledigen hat, wenn am Ende ihr heilpädagogischer Sonderauftrag zu einem integralen Bestandteil der ökumenischen Theologie und der allgemeinen Religionspädagogik werden soll.

Der Tagung wünsche ich gutes Gelingen.

Roland Kollmann